

Contact : Christian André
Directeur
Tel. : 06 65 51 74 30
Mail : andrec.otrisoul@gmail.com

COMMUNIQUE DE PRESSE

RISOUL

La parade des Grandes Pattes arrive à Risoul

Ce spectacle déambulatoire se déroulera dans la rue principale de la station Mercredi 2 Mars à partir de 18h.

La Compagnie du Bout des Doigts est une compagnie de spectacle de théâtre de rue, libre d'expression. L'espace, élément créateur, donne lieu au travail permanent de recherche sur le geste.

Nicolas Pierre dirige la compagnie. Auteur, Metteur en Scène, Directeur Artistique de la compagnie, il est un enfant de la balle, il a suivi les écoles DECROUX, ENMAD, et les enseignements de GROTOWSKI.

Régisseur général pour diverses compagnies, artificier, auteur, metteur en scène, créateur de spectacles et scénographe pour des villes, Nicolas co-fonde la compagnie en 1997.

Ainsi, il se réalise depuis en tant que directeur artistique de La Compagnie du Bout des Doigts mais également comme comédien, mime et metteur en scène.

La parade des Grandes Pattes n'est pas une parade à la « Disney », les personnages échassiers ne sont pas rassurants. Quatre « épouventeurs » revêtus d'oripeaux faits de soie, de velours, de laine et des peurs de l'humanité, viennent à la rencontre de ceux qui les ont placés là. Leurs bâtons, leurs manteaux se mélangent et s'inventent des chorégraphies sur des musiques inquiétantes.

Un spectacle de rue qui interpelle, à ne pas manquer dans la rue principale de Risoul à partir de 18h Mercredi 2 Mars.



Stationderisoul



risoul